

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT karena dengan rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi berjudul “Pembelajaran Fisika Dengan Model *Scientific inquiry* Terhadap Karakter Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Elastisitas Di SMA Negeri 7 Medan T.A 2018 / 2019”, disusun sebagai syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada ibu Dr. Sondang R. Manurung, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta kritik kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga ditujukan kepada bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si, dan ibu Yeni Megalina, S.Pd.,M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Alm. Ibu Dr. Betty Marisi Turnip, M.Pd yang merupakan dosen pembimbing akademik, bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis dalam hal pengurusan, dll. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada ibu Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan FMIPA Unimed. Penulis ucapkan terima kasih kepada bapak Drs. Masri Lubis, M.Si, selaku kepala sekolah SMA N 7 Medan, Ibu Andrita Nababan, S.Pd.,M.Si selaku guru bidang studi Fisika sekaligus guru pamong penulis selama PPLT yang selalu memberikan arahan serta masukan kepada penulis dalam hal mengajar, serta staf pegawai administrasi SMA N 7 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua saya (Azhar Yusri Nasution dan Irma Julidah Lubis) yang telah memberikan motivasi/dukungan, arahan, masukan serta do'a dan harapan dalam menyelesaikan studi di Unimed. Juga teristimewa kepada adik saya Anggian Perdana Nasution, bou saya : Winda Anggraini Nasution, udak saya : Supriadi Nasution, dan seluruh keluarga saya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Secara khusus saya ucapkan terima kasih kepada kekasih hati saya, Nanda Mirza Nasution yang selalu memberikan masukan, motivasi, serta pengalaman kepada saya dalam hal yang berkaitan dengan kegiatan perkuliahan sampai terselesaikannya skripsi ini. Sahabat – sahabat tersayang dan tercinta “Syuka – Syuka” (Yayuk, Mila, Chani, Kak Tin, Windy dan Ririn) yang selalu saling menyemangati satu sama lain, membantu dalam segala hal dari awal perkuliahan hingga sampai saat ini. One step Closer (Windi, masda, lasri) sahabat seperjuangan acc. Ucapan terima kasih juga penulis haturkan kepada orang – orang yang pernah mendo'akan penulis melalui perkataan agar terselesaikannya studi saya, dan teman – teman yang tak dapat disebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membacanya.

Medan, Januari 2018

Penulis

Soraya Imsa P. Nasution